

Wahlen

Dass Wahlen in einem Parteien-System nichts taugen und nichts bringen, wissen wir ja alle. Dass sie es uns aber mit ihren eigenen Gesetzen und Verordnungen direkt offen sagen, dass sie alle ohne etwas befürchten zu müssen, betrügen können, bis sich die Balken biegen, ist doch echt der Hammer. Die angesprochenen "Gesetzte" dazu packe ich in die Kommentare.

Andreas Claus: <https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2021/08/Wahlen.mp4>

Nichtanwendbarkeit einer Vorschrift des Bürgerlichen Gesetzbuchs
<https://dejure.org/gesetze/PartG/37.html>

Bürgerliches Gesetzbuch (BGB) § 54 Nicht rechtsfähige Vereine https://www.gesetze-im-internet.de/bgb/__54.html?fbclid=IwAR037eYcCCWVjGxb6tUaDRUYarC6M8OdAwpl_KYbnAqVOpfqYVSqLA8tRG0

Strafgesetzbuch (StGB) § 129 Bildung krimineller Vereinigungen https://www.gesetze-im-internet.de/stgb/__129.html?fbclid=IwAR1BneoXvGH9pqKj8O1iLQfPKHFbZzBmcWkHODFRRfrxz-dF_8JcbGQmFRI

Andreas Popp: Wahlen sind eine Lachnummer: https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2022/03/Andreas-Popp-Wahlen-sind-eine-Lachnummer-14-02-2017-480p_25fps_H264-128kbit_AAC.mp4

Popp und Pispers zum Thema Wahlen: https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2021/06/Andreas-Popp-und-Volker-Pispers-zum-Thema-Wahlen-720p_30fps_H264-192kbit_AAC.mp4

Politico bestätigt indirekt, dass Wahlen an der Politik westlicher „Demokratien“ nichts ändern
<https://www.anti-spiegel.ru/2023/politico-bestaetigt-indirekt-dass-wahlen-an-der-politik-westlicher-demokratien-nichts-aendern/>

ZDF Satire spricht die Wahrheit aus: Alle Wahlen sind ungültig <https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2023/06/Alle-Wahlen-sind-ungueltig.mp4>

Wahlen und Gesetze seit 1956 ungültig: <https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2023/04/Wahlen-und-Gesetze-sind-seit-1956-ungueltig.mp4>

Bestätigt 2012 vom Bundesverfassungsgericht <https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2022/09/Wahlen-seit-1956-ung%C3%BCtig.pdf>

Wahlen ungültig <https://internet-profit-map.com/wp-admin/post.php?post=8492&action=edit>

Dazu: Ulrich bringt es noch einmal auf den Punkt: "Ein gutes Beispiel, dass eine "Staatsangehörigkeit" nur ein Stück Papier ist = eine Obligation und nichts mit Blutlinie und Abstammung zu tun hat. Die spannendere Frage ist, wie wird man diese los?"

Die Frage, die er sich hier stellt, ist allerdings meiner Meinung nach nicht die entscheidende. Die meisten von uns haben diese erfundene Staatsangehörigkeit nämlich gar nicht und wer schlau ist, will sie auch nicht. Die echte Staatsbürgerschaft (mit echten Bodenrechten) der echten Staaten dürfen sie nicht anrühren und "deutsch" staatsangehörig ist man eben nur mit einem Staatsangehörigenausweis oder einer Einbürgerungsurkunde. Ersteren hatten bis 2018 lediglich ca. 175.000 Personen hier, also längst nicht alle, die nach ihren Gesetzen einen haben müssten, um direkt für die Firma in ihren Scheinposten zu arbeiten. Davon gibt es nämlich ca. 6 Millionen. Solange dieser Schwindel hier also weiterläuft, solange bleiben die meisten von uns für dieses System staatenlose und lediglich "deutsch" glaubhaft gemachte (durch Ausweis und/oder Reisepass). So erklärt es sich dann auch, dass echte "Deutsche" mit Einbürgerungsurkunde, anders behandelt werden, als die "nur" "deutsch" glaubhaft gemachten.

Bis wir also unsere echte Staatsbürgerschaft (aus den Einzelstaaten) wieder haben oder aber es ein ganz neues freies System gibt, stellt sich eine ganz andere Frage: Was passiert, wenn dieses System auf einmal auf die Idee kommt, von uns zu verlangen, diese üble Fake- Staatsangehörigkeit "deutsch" glaubhaft zu machen? Das werden wir nicht so einfach können, da auch unsere Vorfahren diese von ihnen in diesem Konstrukt geschaffenen Bedingungen nicht erfüllt haben. Warum sollten wir das auch wollen? Ich will nicht teil dieses Systems werden. Es wird nicht so weit kommen, hoffen wir alle, aber wenn doch, könnten sie uns über dieses korrupte System und diese Geschichte ganz einfach weiter ausgrenzen. Spätestens dann, wenn sie genügend echte "Deutsche" mit Einbürgerungsurkunde haben.

Was ist eigentlich eine Wahl Ulrich von den Diplomateninterviews <https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2022/03/Was-Ist-Eigentlich-Eine-Wahl-1.m4v>

Oder viel härter: Wählen ist ein Gewaltverbrechen: https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2022/03/W%C3%A4hlen-ist-ein-Gewaltverbrechen-1080p_24fps_H264-128kbit_AAC.mp4

Es gilt kein Gesetz Seehofer https://internet-profit-map.com/.../Seehofer-Es-gilt-kein...Seehofer_... und diejenigen, die gewählt werden haben nichts zu entscheiden. https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2022/03/und-die-jenigen-die-gewählt-werden-haben-nichts-zu-entscheiden._-480p_30fps_H264-128kbit_AAC.mp4

George Orwell <https://internet-profit-map.com/wp-content/uploads/2021/09/Orwell-1.jpg>